

M. l'abbé Lambert fut suivi du Rév. M. O'Farrel qui prêcha en anglais. Les quelques familles irlandaises catholiques de Saint-Odilon eurent donc le plaisir d'entendre leur langue et de goûter cette fête comme leurs coparoiissiens français. Leur attention soutenue fit voir que le prédicateur les intéressait vivement.

Après la grand'messe, une ovation attendait M. l'abbé Guy, premier curé de Cranbourne. Une magnifique adresse lui fut présentée par M. le maire au nom de toute la paroisse. La population de Cranbourne était heureuse de revoir son premier curé, de lui témoigner sa reconnaissance, et de lui prouver qu'elle sait se souvenir de ceux qui, tout en travaillant pour leurs éternelles destinées, savent aussi promouvoir leurs intérêts temporels.

M. Guy répondit en français et en anglais; il dit combien il était heureux de pouvoir féliciter ses anciens paroissiens des progrès accomplis, d'avoir agrandi le champ qu'il était venu commencer à défricher avec eux; il ajouta qu'il y avait lieu d'espérer même plus pour l'avenir.

Bref, cette fête a été tout simplement ravissante, et M. le curé Dupuis et ses paroissiens ont remporté un beau succès.

Disons pour conclure que ce fut une joie générale, quand on apprit au cours de cette journée que Mgr l'Archevêque venait d'arriver à Québec, plein de santé, quoique fatigué d'un si long voyage. Immédiatement, le clergé réuni à Saint-Odilon adressa à sa Grandeur ses félicitations à l'occasion d'un si heureux voyage, avec ses sentiments de filial attachement.

ODILON.

Une histoire de Première Communion

C'est demain la première communion au village de Fontlérois. Le fils du châtelain, héritier d'un des noms les plus illustres de la noblesse française et bretonne, s'unira aux simples villageois pour accomplir cette sublime action.

C'est vraiment un enfant prédestiné que ce petit Jean de Neuville. Dans son regard bleu, candide, se reflète la beauté de